



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 27. März 2012

P111276

Subventionsvertrag mit der Diabetes-Gesellschaft Region Basel (DGRB) betreffend Betriebskostenbeitrag an die Beratungsstelle und das Sekretariat der DGRB für die Jahre 2012 bis 2014; Genehmigung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den Subventionsvertrag betreffend Betriebskostenbeiträge an die Diabetes-Gesellschaft Region Basel für die Jahre 2012 bis 2014.

Begründung

Die Leistungen der Diabetes-Gesellschaft Region Basel bilden einen zentralen Teil des Angebots für an Diabetes erkrankte Personen im Kanton Basel-Stadt, indem die Institution den Diabetikerinnen und Diabetikern Beratung und Betreuung nach dem neuesten Wissensstand zur Verfügung stellt, Aufklärungsarbeit in der Öffentlichkeit leistet und die Früherkennung fördert. Dadurch können unter anderem gravierende gesundheitliche Spätschäden vermieden werden. Der Leistungsauftrag der Diabetes-Gesellschaft Region Basel für die Jahre 2009-2011 hat sich bewährt und soll daher in den Jahren 2012-2014 unverändert fortgeführt werden. Wie bisher wird die Diabetes-Gesellschaft Region Basel deshalb in den Jahren 2012-2014 vom Kanton Basel-Stadt mit einem jährlichen Betriebskostenbeitrag von maximal CHF 90'000 unterstützt.

